Pour finir... Actes 28:11-31

Le livre des Actes commence avec Jésus qui dit aux disciples qu'ils seront des témoins jusqu'aux extrémités de la terre. A présent, Paul se rend à Rome, la capitale du monde, qui représentait le début des extrémités de la terre. Paul veut s'y rendre car c'est une ville d'importance.

Mais il s'y rend en tant que prisonnier. Cependant, même s'il est dans les chaînes, ce n'est pas le cas de l'Evangile. Paul fait face à de nombreux obstacles, mais Luc affirme que l'Evangile avance sans entrave. Comment cela est-il possible? Ca nous concerne, car nous faisons face à des obstacles, lorsqu'il s'agit de répandre l'Evangile. Que pouvons-nous donc apprendre de Paul?

La confiance de Paul

Paul fait face à l'opposition et son message cause la division. C'est la peur de ces choses qui peut freiner notre désir de partager l'Evangile. Pourtant, Paul n'abandonne pas, au contraire, il continue avec courage. D'où lui vient cette confiance?

Cette confiance, il la tire de toutes ces vies dans lesquelles il voit l'Evangile à l'oeuvre: toutes ces vies transformées. Les chrétiens de Rome marchent plus de 60 kilomètres pour venir le saluer. Luc nous dit que cela lui donne du courage. Si l'Evangile a le pouvoir de susciter l'amour et le service chez les gens, alors ça vaut la peine de le proclamer.

Mais la confiance de Paul vient aussi du fait qu'il considère Dieu comme souverain. Dieu ne travaille pas seulement en dépit de son emprisonnement, mais à travers celui-ci. Quand on réalise cela vis-à-vis de notre propre souffrance et de nos difficultés, ça nous rend courageux. Paul voit l'opposition des responsables juifs comme une porte ouverte à un ministère auprès des païens. Et ils y répondent.

La confiance de Paul est donc basée sur la puissance de l'Evangile lui-même.

Le message de Paul

Le message de Paul est centré sur Jésus et sur la manière dont le royaume de Dieu s'est introduit dans notre société. Il garde Jésus au centre. C'est pour cela que l'Evangile rencontre tellement d'opposition partout; car si Jésus est Seigneur, cela signifie que César, les idoles romaines, nos idoles et nous-même, nous ne pouvons pas l'être. L'Evangile défie donc toutes ces choses, mais il le fait en se focalisant sur Jésus.

La tactique de Paul

Bien que Paul s'occupe de l'esprit des gens autant que de leur coeur, il partage aussi sa vie avec eux. Il s'ouvre à eux, tout comme il ouvre la Bible avec eux. Nous devons en faire autant.

En quoi cela nous concerne?

Le livre des Actes se termine brusquement. Le livre se termine, mais l'histoire n'est pas terminée. On se demande: "que se passe-t-il ensuite?". La suite, c'est vous. Vous pouvez être le chapitre 29, 30 et 31 des Actes. L'histoire de l'Evangile qui se répand dans le monde est sans fin, et nous sommes invités à y prendre part. Nous pouvoir choisir de nous joindre à la mission de Dieu ou bien de désobéir. Et il n'est pas bon de désobéir!